

ÉDUCATION : LA BANQUE DE DONNÉES EST OPÉRATIONNELLE

C'est le temps des affectations, c'est le temps des décisions; plusieurs missions vous conviennent.

Mais... les enfants? Qu'en est-il de leur éducation: des systèmes auxquels ils sont intégrés, des programmes scolaires qu'ils suivent? Qu'en est-il de toutes les activités para-scolaires dont ils profitent maintenant: soccer, gymnastique, hockey, dessin, théâtre? Ce sont des facteurs qu'il faut prendre en considération; peut-être des facteurs déterminants.

Le Centre des services à l'affectation détient tous les renseignements. Que vous recherchiez quelles missions offrent les critères précis que vous souhaitez (système français, baccalauréat international, écoles britanniques en Asie ou autres) ou que vous vouliez décider entre des missions précises, la banque de données peut vous fournir les renseignements.

Pour faire des recherches, remplissez le formulaire intitulé "Demande de recherche sur les écoles" et disponible au Centre. Donnez-le à la réceptionniste et vous recevrez un listage des écoles qui offrent les caractéristiques que vous désirez. (Si vous êtes à l'étranger, écrivez à Lise Beaugard, agent à l'éducation, et donnez-lui les détails.)

Si vous essayez de prendre une décision qui concerne différentes missions, le meilleur moyen est alors de vous rendre au Centre (ou d'écrire si vous êtes à l'étranger) et vous trouverez à côté des rapports de mission, un classeur marqué "Rapports sur l'éducation". Dans les dossiers, classés alphabétiquement selon les missions, vous trouverez un rapport dactylographié sur l'éducation et un listage donnant les noms de toutes les écoles et leur code. Si vous désirez plus d'informations sur ces écoles, remplissez le formulaire qui s'intitule "Demande pour rapports informatisés sur écoles" et donnez-le à la réceptionniste. Vous recevrez des descriptions détaillées des écoles demandées: le nombre d'étudiants et de professeurs, les critères d'admission, les activités para-scolaires, les cours enrichis, l'équipement en ordinateurs, les laboratoires, etc.

Si vous désirez plus de renseignements, consultez l'aire de documentation du Centre et voyez Lise Beaugard.

Jusqu'à présent, il y a des données concernant 609 écoles à l'étranger

**LA BANQUE DE DONNÉES FONCTIONNE BIEN.
ELLE EST AU SERVICE DES FAMILLES
DU SERVICE EXTÉRIEUR.
UTILISEZ-LA.**

À OTTAWA OU À L'ÉTRANGER VOTRE MAISON EST-ELLE SÉCURITAIRE ?

Ceci est le troisième d'une série d'articles, présentés par la Direction générale des services de sécurité.

Nous devons souligner que l'article sur les mesures anti-poison était un extrait de la brochure sur la prévention contre le crime, publié par les Forces policières de Nepean; nous les remercions de leur contribution.

À L'EXTÉRIEUR DE VOTRE MAISON MESURES SÉCURITAIRES

- Gardez votre maison bien éclairée, le soir et la nuit. Ceci est le moyen le plus économique et le plus efficace de prévention contre le crime; on ne peut en exagérer l'importance.
- La présence d'un chien autour de la maison exerce souvent un effet de dissuasion.
- Enlevez tout objet servant à escalader.
- Taillez les arbustes afin d'éliminer les cachettes possibles.
- Gardez les barrières verrouillées quand elles ne sont pas utilisées.
- Soyez vigilants et surveillez tout véhicule ou toute personne rôdant autour de votre maison et avertissez le poste de police de votre région ou le Bureau de sécurité de votre mission.

PORTES ET FENÊTRES MESURES SÉCURITAIRES

- Mettez de nouvelles serrures sur toutes les portes d'entrée lors de votre emménagement dans une nouvelle maison ou un nouvel appartement.
- Les portes et fenêtres non utilisées devraient être fixées de façon permanente.
- Seuls les membres de la famille devraient posséder des clés (jamais dans la boîte aux lettres ou sous le tapis de l'entrée).
- Des clés perdues devraient signifier le remplacement des cylindres.
- Les serrures devraient être composées de cylindres à pêne dormant.
- Les portes devraient être montées de telle sorte que les charnières soient placées à l'intérieur ou fixées de façon permanente.
- Les stores ou les tentures devraient être fermés chaque soir.
- Des gougeons ou tout autre objet semblable devraient être placés dans le rail pour bloquer des portes coulissantes.
- Des poignées avec écrou devraient être utilisées pour des fenêtres à battants.
- Ne laissez jamais les portes du garage deverrouillées.

**APPLIQUER TOUTES CES MESURES
PEUT FAIRE TOUTE LA DIFFÉRENCE. . .**

Dip Doodles par Vic Lotto



Pourquoi M. Allan Eagelson ne peut-il nous aider dans nos négociations ?